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PREVINA-SE CONTRA A DENGUE
Perder para um mosquito é o fim da picada!

Limpe as calhas de sua residência e não deixe água parada em vasilhas,
 pneus e objetos jogados no lixo.

Lei altera e concede subvenções
e contribuições a entidades

Foi aprovado pela Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, 
por unanimidade de votos, projeto de 
lei do Poder Executivo que altera e 
concede subvenções e contribuições 
para entidades no corrente exercício. 

A decisão beneficia o Lar São Vicente 
de Paulo; Projeto Semeando Esperança 
e Salvando Vidas e a Federação de 
Motociclismo do Estado de Minas 
Gerais.
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João Bosco Ribeiro

Aquisição de retroescavadeira 
mostra benefícios do IPTU

Plenário aplaudiu a prefeitura pela aquisição de uma máquina 
retroescavadeira, conseguida com recursos

próprios.
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Pobres é enaltecida em plenário
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O novo gerente geral do BB 
fala aos vereadores, na Câmara.
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Evento “Mexa-se pela Vida” 
movimenta Carmópolis

Promoção da ASCINCAR contou com o apoio da Prefeitura, Secretaria Municipal
da Saúde, Igreja Adventista do Sétimo Dia e de vários outros parceiros.
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João Bosco Ribeiro

Em pronunciamento feito durante 
a sessão ordinária da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas realizada no 
dia 7 de outubro de 2019, o secretário da 
Mesa diretora, vereador Gilberto Arnaldo 
de Freitas - Betinho (PSD) comunicou 
ao plenário a revitalização da pista de 
skate da cidade, por meio de uma ação 
social da secretária da Educação, Rosa 
Maria Teixeira. Disse o parlamentar que 
esteve em visita ao local, na companhia 
do prefeito Geraldo Antônio da Silva, do 
vice José Omar Paolinelli e do vereador 
Célio Roberto Azevedo.

Betinho lembrou que em maio 
deste ano havia encaminhado um 

requerimento ao prefeito, pedindo 
instalar um sistema de iluminação no 
local e que isto foi conseguido, dentro 
do projeto de revitalização desenvolvido 
pela Secretaria. 

O vereador leu uma mensagem 
enviada pela secretária, agradecendo e 
citando os nomes de algumas pessoas que 
contribuíram para o sucesso dessa ação 
social, bem como artistas e grupos que 
se apresentaram, Associação Comercial 
e empresas que ajudaram. Betinho 
também manifestou o agradecimento da 
comunidade do Bairro Santo Antônio 
pela revitalização do local, trazendo mais 
tranquilidade e segurança aos moradores.

O vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD) 
parabenizou o prefeito 
de Carmópolis de 
Minas, Geraldo Antônio 
da Silva (PSD), pela 
aquisição de uma máquina 
retroescavadeira, já 
apresentada à população, 
conseguida com recursos 
próprios provenientes 
do Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU), 
provando a pertinência da 
arrecadação desse imposto. 

“Quando a gente 
vota aumento de IPTU aqui 
na Câmara, muitas vezes 
somos criticados, mas aí 
está o resultado para todo 
mundo ver”, argumentou 
o vereador. Ele informou, 
ainda, que inúmeras ruas 
da cidade estão sendo 
recapeadas com recursos 
conseguidos por meio 
dessa fonte. 

Célio lembrou, 
ainda, que Carmópolis 
tem orçamento municipal 
previsto para 2020 em 
cerca de R$ 60 milhões, 
com uma estrutura capaz 
de desenvolver obras 
em várias outras ruas e 
avenidas. Por este motivo 
ele pediu a atenção da 
liderança do governo para 
três ruas já citadas por ele, 
entre elas a Travessa Nico 
Honório, no Lava-pés, uma 
via de menos de quarenta 

metros, pela qual já 
solicitou obras há mais de 
um ano. As outras duas são 
a Rua Maria de Lourdes, 
hoje intransitável, e a Rua 
Isabel de Souza Morais. 

O líder do governo 
no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM), 
também destacou a compra 
da retroescavadeira, no 
valor de R$ 200 mil, 
com recursos próprios do 
município. Ele ressaltou 
que o equipamento vai 
auxiliar na manutenção das 
estradas rurais e construção 
de cacimbas, apoiando o 
trabalhador rural e suprindo 
as demandas da Secretaria 
Municipal de Obras. Para 
o líder, a aquisição da 
máquina prova que os 
vereadores agiram com 
acerto ao aprovarem as 
mudanças na forma de 
cobrança do IPTU, sem 
as quais muitas obras em 
Carmópolis não seriam 
realidade. 

Sobre a solicitação 
de Célio, informou o líder 
que muitas ruas da cidade 
já estão contempladas 
com obras, por meio do 
financiamento de R$ 5 
milhões já realizado pela 
Prefeitura. Outras serão alvo 
de emendas parlamentares, 
conforme compromissos já 
assumidos por deputados 
federais, entre elas a Rua 

Maria de Lourdes. 
Dirceu da Silva 

(PSD) parabenizou o 
prefeito pela aquisição, 
lembrando que a zona 
rural possui grande 
demanda por serviços de 
retroescavadeira, entre 
eles limpeza de represas 
e instalação de mata-
burros.

Também o 
vereador Onaldo José 
dos Santos (PSDB) 
elogiou a aquisição do 
equipamento, lembrando 
que existem muitas obras 
aguardando os trabalhos 
dessa máquina, tendo ela 
chegado em boa hora.  

Também o secretário 
da Mesa Diretora, 
Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD), 
congratulou-se com o 
prefeito pela aquisição 
da retroescavadeira e por 
atos como o financiamento 
de R$ 5 milhões junto ao 
governo federal, com os 
quais beneficiará diversas 
ruas da cidade. Ele 
também citou a Travessa 
Nico Honório como via 
que necessita da obra 
pedida por seu colega 
Célio e que também já 
havia sido motivo de 
um oficio seu, pedindo a 
pavimentação asfáltica 
como única maneira capaz 
de resolver o problema.

O vice-presidente do Legislativo, 
vereador Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM) - foto - disse, durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 7 
de outubro de 2019, que não concorda 
com nenhum tipo de aumento do Imposto 
sobre Propriedade Territorial Urbana 
(IPTU), mesmo sob a justificativa de 
aquisição de máquinas e equipamentos 
para obras na cidade, pois isso penaliza a 
população de baixa renda.

O vereador se referia à compra 
de uma máquina retroescavadeira 

anunciada pela Prefeitura com recursos 
do IPTU. O vice-presidente disse que 
concorda com esse tipo de investimento, 
que é importante para a cidade, mas 
não concorda em aumentar o IPTU. 
Assinalou, ainda, que será sempre contra 
o aumento de IPTU, bem como da taxa 
de iluminação pública. De acordo com 
Marcelo, as obras realizadas com esses 
recursos são pequenas e não beneficiam 
a cidade toda.

“Serei sempre contra projetos que 
aumentem custos para a população”, 
concluiu o vice-presidente.

Aquisição de retroescavadeira 
mostra benefícios do IPTU

Aumento de IPTU penaliza população 
de baixa-renda, diz vereador

Ação social promove 
revitalização de pista de skate 

João Bosco Ribeiro

O vereador Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), vice-presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, 
registrou, durante a sessão legislativa 
ordinária do dia 7 de outubro de 2019, 
a realização do “Quarto Encontro de 
Veículos Antigos” no município. 

Marcelo disse que a cada ano o 
evento vai se organizando mais, e que o 
de 2019 contou com muitos carros que 
ficaram na história do automobilismo 
brasileiro, movimentando a Praça dos 

Passos durante todo um final de semana. 
Por isso ele parabenizou os organizadores, 
na pessoa de Leonardo Almeida, que não 
mede esforços para conseguir promover o 
evento, sempre em favor da população. 

O encontro de Veículos Antigos 
também foi alvo de aplausos do vereador 
Onaldo José dos Santos (PSDB), pois, 
segundo ele, deu oportunidade a muitas 
pessoas de rever veículos que não circulam 
mais pelas ruas, mas que fizeram parte de 
suas vidas e lembram muito o passado.   

Encontro de Veículos Antigos 
movimenta a sociedade 
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Foi aprovado pela Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, por 
unanimidade de votos, projeto de lei do 
Poder Executivo que altera e concede 
subvenções e contribuições para entidades 
no corrente exercício. A decisão beneficia 
o Lar São Vicente de Paulo; Projeto 
Semeando Esperança e Salvando Vidas e a 
Federação de Motociclismo do Estado de 
Minas Gerais.

De acordo com o texto, a subvenção 
social concedida ao Lar São Vicente de 
Paulo, no valor de R$ 216.000,00, passa 
para R$ 248.000,00. O valor acrescido, 
de R$ 32.000,00, será pago em parcela 
única, no mês de novembro deste ano. 
Fica concedido ao Projeto Semeando 
Esperança e Salvando Vidas, subvenção 
social no valor de R$ 3.000,00 no corrente 
exercício. Fica concedida à Federação de 
Motociclismo do Estado de Minas Gerais, 
contribuição no valor de R$ 8.000,00 no 
corrente exercício.

Justificando o envio do projeto à 
Câmara, o prefeito Geraldo Antônio da 
Silva (PSD) informou que o acréscimo 
concedido ao Lar são Vicente de Paulo será 
utilizado na manutenção das atividades 
operacionais daquela entidade. Lembrou 
que o Lar São Vicente acolhe hoje em 
torno de 75 internos e possui um quadro 
de 24 servidores devidamente contratados 
pelo regime celetista, incluindo nove 
profissionais de enfermagem, uma 
fisioterapeuta, uma nutricionista, um 
farmacêutico e doze das áreas de serviços 
gerais, cozinha e lavandeira.  Existem, 
ainda, dois médicos que se revezam no 
atendimento às necessidades dos internos 
e um profissional de contabilidade.

Quanto ao valor destinado ao 
Projeto Semeando Esperança e Salvando 
Vidas, será repassado para custeio, ainda 
neste exercício, como contribuição aos 
atendimentos realizados aos dependentes 
químicos atendidos pela entidade.

Foi aprovado pelo Poder Legislativo 
de Carmópolis de Minas, projeto de lei 
do Poder Executivo que altera valores 
do quadro de pessoal. De acordo com a 
decisão, o salário para o cargo de dentista 
passa a ser de   R$ 2.580,19; o de 
enfermeiro R$ 2.580,19 e o de médico R$ 
12.200,00, todos com carga horária de 40 
horas semanais. 

Informou o prefeito Geraldo 
Antônio da Silva (PSD) que o projeto 
visava a reconstituição salarial dos 
profissionais liberais das Equipes de 
Saúde da Família. Explicou que a Lei 
Complementar nº 83/2018 reduziu os 
salários desses profissionais, em virtude 
das previsões pessimistas da arrecadação 
municipal, principalmente sobre ao 
bloqueio de recursos por parte do Governo 
de Minas, na gestão que se encerrou em 
31/12/2018.

Com a posse do novo governo 
de Minas Gerais, as transferências 

constitucionais, tais como ICMS, IPVA 
e FUNDEB, retomaram seus valores 
normais. Também a arrecadação municipal 
teve um bom desempenho neste ano. O 
prefeito citou, ainda, o acordo firmado 
entre os municípios e governo de Minas 
Gerais, homologado pelo Tribunal de 
Justiça, por meio do qual as transferências 
constitucionais em atraso serão pagas a 
partir de fevereiro de 2020.

Observou o prefeito que o projeto 
apenas recompôs os valores aos níveis 
praticados até o mês de julho próximo 
passado, o que não gera nenhum impacto 
de ordem financeira para a execução 
orçamentária no corrente exercício, visto 
que todos os valores orçados já previam 
os vencimentos com estes valores. E 
concluiu, afirmando que a iniciativa se 
dá ainda em atendimento à reivindicação 
dos profissionais, em reunião realizada 
com eles, tendo a administração se 
sensibilizado com as suas justificativas. 

Lei altera e concede subvenções
e contribuições a entidades

Em relação à Federação de 
Motociclismo do Estado de Minas Gerais, 
os recursos serão utilizados na promoção 
da “Final do Campeonato Mineiro de 
Enduro Fim” e “Final da Copa Minas de 
Enduro” que acontecerão em Carmópolis 
de Minas, na Fazenda do Bálsamo (Irineu) 
no dia 24 de novembro próximo, sendo 
um evento oficial da Federação, que 
atrai competidores e simpatizantes desse 
esporte de todo o Estado de Minas Gerais, 
o que contribui para o fomento do turismo 
no município.

O que disseram os 
vereadores

Sobre a verba concedida para o 
Lar São Vicente de Paulo, por meio de 
subvenção social aprovada pela Câmara, 
o vice-presidente do Legislativo, vereador 
Marcelo de Freitas dos Reis (DEM) disse, 
durante a sessão ordinária realizada no dia 
14 de outubro de 2019, que a iniciativa 
é muito válida, pois toda a sociedade 

conhece o valoroso trabalho dessa 
instituição beneficente. 

Ele também justificou a destinação 
de R$ 8 mil para a realização da fase final 
do Campeonato Mineiro de Enduro, um 
evento muito bem organizado, em mega 
estrutura e em local totalmente apropriado, 
divulgando o nome da cidade. A quantia 
destina-se ao pagamento e árbitros que 
atuarão no certame. 

Para o vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) todo investimento na 
área dos esportes, como esse em favor 
do enduro, merece o apoio dos poderes 
públicos, pois esporte é saúde, educação e 
autopromoção.

O líder do governo no plenário, 
vereador Geraldo Lucas (DEM), destacou 
o reconhecido trabalho social desenvolvido 
na vila Vicentina. Sobre o enduro, ele 
pediu à Secretaria Municipal de Obras 
que agilize a reforma da pista localizada 
na propriedade do senhor Elias Nogueira, 
para que os participantes possam ter um 
treinamento adequado. 

Para Sérgio Damião Morais 
(PSDB), esporte não é somente o futebol. 
Existem outras modalidades que também 
colaboram para o desenvolvimento 
saudável da juventude e o motociclismo é 
uma delas. Por isso apoiava a realização 
do enduro em Carmópolis, agradecendo 
aos organizadores e participantes. 

Dirceu da Silva (PSD) lembrou que 
esporte é cultura e por isso suas diversas 
modalidades devem merecer o apoio dos 
poderes constituídos. Sobre o repasse 
para a vila Vicentina ele considerou como 
importante a iniciativa, porque trata-se 
de um trabalho de grande importância 
social, pois apoia, acolhe e dá sustentação 
a pessoas desamparadas por suas famílias 
ou quem não as possui. 

Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara – líder do bloco do PSDB, justificou 
o pedido de vistas requerido por ele ao 
projeto que concedia subvenções ao Lar 
São Vicente de Paulo, deixando registrado 
que não tem nada contra a instituição, que 
é merecedora de sua admiração e repeito. 
O vereador disse, porém, que o projeto não 
trazia informações a respeito do uso do 
dinheiro e era dever seu, como vereador, 
pedir os devidos esclarecimentos. Ele 
parabenizou os organizadores do enduro, 
que também receberão ajuda financeira do 
município, pedindo a eles que continuem 
promovendo esse tipo de evento esportivo, 
que se reveste de importância para a 
cidade. 

Também o secretário da Mesa 
Diretora, vereador Gilberto Arnaldo 
de Freitas - Betinho (PSD) considerou 
como positiva a destinação dos recursos 
e afirmou que projetos das áreas de 
assistência e esportes sempre poderão 
contar com seu voto favorável, pois são 
serviços de interesse público.

Uma construção paralisada no Bairro 
de Fátima, em imóvel que foi permutado 
com a Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (APAE), foi motivo de 
manifestação do vice-presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM), durante a sessão 
ordinária realizada no dia 21 de outubro de 
2019. Relatou o vereador ter sido procurado 
por uma pessoa daquele bairro, cobrando 
uma definição sobre a obra.

“Gostaria de pedir, encarecidamente, 
ao governo, que tome as providências 
cabíveis a respeito daquela obra”, requereu 
o vice-presidente, afirmando, ainda, ser do 
conhecimento de todos que desde a permuta 
feita pela Prefeitura, nada foi feito. 

Marcelo grifou que, como 
responsáveis pela fiscalização municipal, 
os vereadores não podem fechar os olhos 
àquele problema, pois a construção está se 
deteriorando rapidamente, inclusive com o 
telhado caindo, quando poderia ser muito 
útil à sociedade, por se tratar de um imóvel 
grande, fruto de campanhas beneficentes 
desenvolvidas pela APAE. 

Argumentou, também, que o 

município não pode deixar que aquele 
patrimônio público se acabe. Marcelo 
lembrou que a atual administração cumpre 
seu penúltimo ano de mandato, esperando 
que até o final de 2020 algo seja feito de 
concreto para a conclusão da obra. Caso 
não tenha interesse, que a Prefeitura ceda 
o espaço a uma instituição que possa fazer 
bom uso do imóvel. 

“A população do Bairro de Fátima 
cobra, e com razão, sobre um bem 
público que parece ter sido esquecido pela 
administração”, concluiu o vice-presidente, 
afirmando que formalizaria um ofício ao 
Poder Executivo, ao qual seriam anexadas 
fotos recentes do local, até mesmo para 
se resguardar de possíveis cobranças da 
população.

Na sessão ordinária do dia 28 de 
outubro, Marcelo voltou ao tema para 
informar que, em visita ao local, constatou 
que apenas o telhado necessita de reparos 
e que o imóvel está sendo utilizado por 
algumas pessoas como depósito de objetos, 
e que isto está sendo bom para o município, 
pois o local se encontra limpo e bem 
cuidado. 

Obra paralisada sofre 
deterioração e pede reparos

Médicos, dentistas e enfermeiros 
têm salários reconstituídos
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A utilização de 
imóveis de escolas que se 
encontram desativadas em 
Carmópolis de Minas foi a 
proposta apresentada pelo 
vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) - foto -, 
durante a sessão ordinária 
do Poder Legislativo 
Municipal realizada no dia 
28 de outubro de 2019. De 
acordo com o parlamentar, 
esses imóveis se encontram 
atualmente sem nenhuma 
função, praticamente 
abandonados.

Argumentou Célio 
Roberto que, com recursos 
até mesmo de emendas 
impositivas ao orçamento 
municipal, ferramenta 
com a qual os vereadores 
deverão contar em 2020, 
esses imóveis poderiam ser 

utilizados para construção 
de quadras esportivas, 
dando mais oportunidades 
aos jovens de terem acesso 
ao esporte e a atividades 
físicas. 

Como exemplo ele 
citou a escola do povoado 
Bicudo, uma comunidade 
grande, com demanda 
permanente para uma 
quadra. Outro povoado 
seria o do Pará, que hoje 
não possui uma quadra, que 
seria um grande presente 
aos moradores. Também 
o povoado de Córrego do 
Paiol possui um imóvel de 
escola estadual que poderia 
se aproveitado.

Argumentou, ainda, 
o vereador, que a utilização 
desses bens evitaria o uso 
irregular e a vandalização, 

problemas que levam 
à deterioração desses 
imóveis públicos, gerando 
perigos e insegurança para 
a população. Célio pediu 
o apoio da administração 
municipal e dos seus 
colegas vereadores, para 
dar uma correta destinação a 
essas escolas abandonadas, 
fazendo delas um espaço 
útil à população. 

Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD) 
revelou que já havia 
procurado as secretarias 
da Cultura e Educação, 
sugerindo que o imóvel 
localizado na comunidade 
do Bicudo seja destinado 
aos congadeiros, inclusive 
com a instalação do museu 
do Congado e servindo de 
base para a festa anual.

Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD)
Praça dos Passos - Atendendo reivindicação de 

proprietários de estabelecimentos comerciais localizados 
na Praça dos Passos, que seja vista junto à Comissão 
Municipal de Trânsito a possibilidade de ser colocada 
uma placa de carga e descarga de mercadorias na entrada 
comercial existente em frente ao Disck Água do Siló, que 
também serve de acesso para a Empresa Top Lanches 
e Açaí na Tigela. Pedimos ainda que seja transferida a 
placa do ponto de ônibus para antes da entrada de acesso 
de carga e descarga, (entrada de garagem), existente no 
local, uma vez que tem causado enormes transtornos 
para os estabelecimentos mencionados, que dependem 
dessa entrada e muitas vezes os ônibus param na frente, 
prejudicando o comércio. 

Rua do Lazer - Que sejam efetuadas melhorias 
na iluminação na “Rua do Lazer”, na arquibancada da 
Rua Padre Francisco, tendo em vista que o local é muito 
frequentado e não conta com uma boa iluminação.  

Célio Roberto Azevedo (PSD)
Pedido de informação - Que seja solicitado 

ao Poder Executivo as seguintes informações: a) Foi 
elaborado novo LTCAT - Laudo Técnico das Condições do 
Ambiente de Trabalho, que justifique o corte do adicional 

de insalubridade de alguns servidores da rede municipal? 
b) Se positiva a resposta, requer-se o envio das páginas 
do mencionado documento ao vereador subscrevente. c) 
Existem servidoras que ocupam o cargo/função “Auxiliar 
de Saúde - em extinção” que exercem a mesma atividade 
e recebem vencimentos ou benefícios diferentes? d) Qual 
a atividade, ou função, desenvolvida por cada um dos 
servidores lotados no cargo/função “Auxiliar de Saúde - 
em extinção”? e) Qual a razão do referido cargo/função 
ter sido extinto?

Avenida Brasil - Que sejam efetuados reparos 
no meio fio da Avenida Brasil, tendo em vista que a 
água pluvial está atravessando os lotes da referida via e 
desaguando na Rua Flor do Campo.

Gilberto Arnaldo de Freitas
 - Betinho (PSD)

Capela Santo Antônio - Atendendo reivindicação 
do Conselho da Capela Santo Antônio, que seja vista a 
possibilidade de canalizar a água que ao lavar as salas é 
liberada na rua, onde fica empossada em frente à capela.

Dirceu da Silva (PSD)
Sepultamentos - Atendendo reivindicação dos 

coveiros, que seja vista a possibilidade de disponibilizar 

uma tenda, para atender os sepultamento em períodos de 
chuva. 

Ponte dos Morcegos - Que seja efetuada a 
reconstrução de uma ponte conhecida como “Ponte dos 
Morcegos”, no povoado do Japão Grande. As vigas já 
estão disponíveis, está dependendo apenas dos pranchões 
e da mão de obra. 

Onaldo José dos Santos (PSDB)
Rua Padre Francisco - Que seja solicitado ao 

Poder Executivo que estude a possibilidade de dar 
continuidade a uma boca de lobo existente na Rua Padre 
Francisco e que deságua na Rua Santa Marta, uma vez que 
água despejada na via mencionada está prejudicando os 
moradores locais, especialmente a residência localizada 
na esquina de propriedade da Paróquia Nossa Senhora do 
Carmo, onde reside atualmente o pároco Padre Alexandre, 
autor da solicitação. 

Marcelo de Freitas dos Reis (DEM)
Povoado Olhos D’Água - Que seja feita a 

manutenção em dois mata-burros quebrados, localizados 
nas proximidades do terreno de propriedade do senhor 
José Paixão, no Povoado Olhos D’Água. 

Sugerida nova destinação para 
imóveis de escolas desativadas

João Bosco Ribeiro

O líder do governo na Câmara de 
Carmópolis de Minas, vereador Geraldo 
Lucas (DEM) anunciou, durante a sessão 
ordinária realizada no dia 4 de novembro 
de 2019, que o entreposto do tomaticultor, 
local onde se processa a separação e 
embalagem da grande produção de tomate 
do município, foi contemplado com uma 
extensão de rede elétrica, já em operação 
no local. 

De acordo com o líder, a obra de 
aproximadamente R$ 180 mil foi realizada 
com recursos próprios do município, não 
necessitando da intermediação de deputado, 
apenas de gestão, contando com a parceria 
da Câmara e dos senhores vereadores. 
Dessa forma o entreposto poderá colocar 
suas máquinas em funcionamento, com 
uso de sua própria energia e também passa 
a contar com iluminação pública em seu 
entorno. 

Ainda conforme o vereador, a 
Associação de Tomaticultores vive a 
expectativa de liberação de uma verba 
de aproximadamente R$ 750 mil, por 
intermédio do deputado federal Domingos 
Sávio (PSDB-MG), para aquisição da 
máquina selecionadora de tomates. Com 
isso os agentes públicos de Carmópolis 
terão contribuído para a doação do terreno, 
melhorias na estrutura do entreposto, 
instalação da energização, no valor R$ 
180 mil e R$ 750 mil para aquisicação da 
máquina selecionadora de tomate, entre 
ouras obras. 

Sérgio Damião Morais (PSDB) 
parabenizou a administração pela extensão 
de rede que propiciou a ligação de energia 
elétrica no entreposto, afirmando que o 
ganho é muito merecido pelo setor, que é 
a base da economia carmopolitana. Sérgio 
aproveitou para cobrar da administração 
a instalação das várias extensões de rede 
solicitadas pelos vereadores, sem as 
quais muitas ruas e casas permanecem na 

escuridão.
Antônio Gabriel Francisco 

Rabelo Lara – líder do bloco do PSDB 
parabenizou a administração municipal por 
ter disponibilizado essa extensão de rede, 
que muito favorecerá os tomaticultores. 
Em requerimento verbal, Antônio Gabriel 
pediu, ainda, que a Prefeitura viabilize 
a instalação de uma extensão de rede no 
povoado Japão Grande, uma reivindicação 
que já vem sendo feita, há sete anos, pela 
comunidade. Disse o vereador se tratar de 
produtores de tomates, que precisam da 
energia para continuar gerando empregos 
para o município. 

Sobre a reivindicação do Japão 
Grande, Geraldo Lucas informou que 
essa extensão de rede já está na lista de 
prioridades da Prefeitura.

O presidente interino do Legislativo, 
Marcelo de Freitas dos Reis (DEM), 
sugeriu que os pedidos de extensão sejam 
executados por ordem de chegada, pois, 
segundo ele, existem reivindicações suas 
com mais de cinco anos que ainda não 
foram atendidas. Citou como exemplo a 
Rua Edvar de Souza Rattes, no Bairro Santo 
Antônio, da qual recebeu informação errada 
da Prefeitura, de que a extensão já havia sido 
paga à CEMIG, quando na verdade isso não 
ocorreu e nem mesmo sabe se o projeto foi 
feito. Segundo ele, são vários os pontos da 
cidade que necessitam de luz. 

Gilberto Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD) lembrou ter levado essas 
reivindicações de extensão de rede 
pessoalmente à CEMIG durante reunião 
em Belo Horizonte, que contou com a 
presença do deputado federal Domingos 
Sávio (PSDB-MG), do prefeito Geraldo 
Touro e do funcionário da Prefeitura 
Carlos Diniz. Naquele momento a empresa 
prometeu realizar os serviços, mas até 
agora isso ainda não se transformou em 
realidade. 

Entreposto do Tomaticultor
ganha extensão de rede elétrica

— REQUERIMENTOS —
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João Bosco Ribeiro

Em pronunciamento 
realizado na sessão 
ordinária do dia 14 
de outubro de 2019, o 
vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), 
vice-presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, enalteceu a 
canonização de irmã Dulce, 
primeira santa nascida 
no Brasil, em cerimônia 
realizada no dia anterior 
no Vaticano, presidida pelo 
papa Francisco. Irmã Dulce 
foi a primeira mulher 
comprovadamente nascida 
no Brasil a ser canonizada 
e a 37ª santa brasileira. 

Marcelo afirmou 
que, como católico, 
gostaria que o fato ficasse 
registrado nos anais do 
Poder Legislativo, por se 
tratar de um importante 
momento na história 
do povo brasileiro. A 
religiosa teve dois milagres 
reconhecidos pela Igreja 
Católica e agora passa a ser 
chamada de Santa Dulce 
dos Pobres. A cerimônia 
de canonização contou 
com a presença de pelo 
menos 10 mil brasileiros, 
entre os quais o vice-

presidente da República, 
general Hamilton Mourão 
e os presidentes da Câmara 
e do Senado Federal, 
respectivamente Rodrigo 
Maia e Davi Alcolumbre.

Maria Rita de Sousa 
Brito Lopes Pontes nasceu 
em Salvador (BA) no 
dia 26 de maio de 1914 e 
faleceu na mesma cidade 
em 13 de março de 1992. 
Seu corpo foi sepultado 
no alto do Santo Cristo, na 
Basílica de Nossa Senhora 
da Conceição da Praia e 
depois transferido para a 
Capela do Hospital Santo 
Antônio, centro das Obras 
Sociais Irmã Dulce. 

Era filha de dona 
Dulce Maria de Souza Brito 
e do doutor Augusto Lopes 
Pontes, dentista e professor 
da Universidade Federal 
da Bahia. Mais conhecida 
como Irmã Dulce, recebeu 
o epíteto de “o anjo bom 
da Bahia”, por ter feito 
muitas ações de caridade e 
assistência para os pobres. 

De acordo com a 
Wikipédia, na juventude 
já lotava a casa de seus 
pais acolhendo doentes. 
Ela também criou e ajudou 

a criar várias instituições 
filantrópicas: uma das mais 
importantes e famosas é o 
Hospital Santo Antônio, 
que foi construído no lugar 
do galinheiro do Convento 
Santo Antônio. Hoje o 
hospital atende diariamente 
mais de cinco mil pessoas.

Foi uma das mais 
importantes, influentes 
e notórias ativistas 
humanitárias do século 
XX. Suas obras de caridade 
são referência nacional e 
ganharam repercussão pelo 
mundo. Seu nome é sempre 
relacionado à caridade e 
amor ao próximo. 

Irmã Dulce foi 
indicada ao Prêmio Nobel 
da Paz no ano de 1988 
pelo então presidente do 
Brasil, José Sarney, porém 
não ficou com o título. Em 
2001, foi eleita “a religiosa 
do século XX”, em uma 
eleição que foi publicada 
pela revista Isto É. Em 
2012 foi eleita como um 
dos 12 maiores brasileiros 
de todos os tempos em 
pesquisa feita pelo SBT, 
para eleger a personalidade 
que mais contribuiu para o 
país.

Falando durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis de 
Minas realizada no dia 21 de outubro 
de 2019, o vereador Dirceu da Silva 
(PSD) - foto à direita - pediu à liderança 
do governo no plenário, que levasse ao 
Poder Executivo um pedido de instalação 
de quebra-molas na saída para o distrito 
de Bom Jardim das Pedras, sentido 
Conjunto Habitacional Padre José Erley. 
Dirceu lembrou já ter encaminhado 
pelo menos dois requerimentos sobre o 
assunto ao prefeito Geraldo Antônio da 
Silva (PSD), sem solução até naquele 
momento.

De acordo com o relato do 
parlamentar, ele esteve recentemente no 

local e pôde constatar que os moradores 
estão cada vez mais preocupados com o 
trânsito naquela via, especialmente em 
uma curva na qual os veículos entram 
em alta velocidade. Com outros veículos 
vindo em direção contrária, o perigo de 
acidente é grande.  

Narrou o vereador que, no local, 
muitas pessoas ficam à espera de ônibus, 
bem próximas da pista, aumentando o 
perigo de atropelamentos. Para Dirceu, o 
local necessita de um quebra-molas com 
urgência, pois o asfalto ficou bastante 
estreito, sem acostamentos ou passeios. 
Além disso, o espaço que sobra para 
os pedestres é sujo, limitado por cerca, 
postes e muito próximo da pista.

Sem quebra-molas, saída para distrito é 
perigo para motoristas e pedestres

O vereador Geraldo Lucas (DEM) 
– líder do governo no plenário da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas - foto 
acima - , parabenizou, durante a sessão 
ordinária de 14 de outubro de 2019, a 
Associação Mineira dos Municípios 
(AMM) e a Confederação Nacional 
dos Municípios (CNM) pelo empenho 
que demonstraram, juntamente com os 
prefeitos, em torno do leilão de jazidas de 
petróleo do pré-sal, prestes a ocorrer no 
país. De acordo com o vereador, quinze 
por cento dos valores a serem arrecadados 
serão repassados aos municípios, 
sendo que Carmópolis de Minas será 
contemplado com aproximadamente R$ 
1.000.000,00, provavelmente ainda em 
2019. Ele também destacou o empenho 
de todos os prefeitos e do presidente da 
AMM, Julvan Lacerda. 

O vereador argumentou que esses 
recursos serão muito bem vindos para 
a Prefeitura, que pretende utilizá-los 
no oferecimento de contrapartidas para 
muitas obras que precisam ser realizadas 
no município com verbas estaduais e 

federais. Uma das obras que deverão ser 
realizadas com esse dinheiro, segundo 
o líder, será a instalação de uma antena 
de telefonia celular no Povoado Japão 
Grande. 

O líder do governo ressaltou 
que o prefeito de Carmópolis, Geraldo 
Antônio da Silva (PSD), esteve 
pessoalmente em Brasília trabalhando 
em favor da realização do leilão. 
Segundo ele, os deputados queriam 
vincular parte do dinheiro a emendas 
parlamentares, o que iria burocratizar a 
disponibilização desses recursos, tendo 
os prefeitos conseguido que isso fosse 
feito por meio do Fundo de Participação 
dos Municípios (FPM), agilizando o 
provimento das obras.

O secretário da Mesa Diretora da 
Câmara, Gilberto Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD), observou que “a união 
faz a força” e que neste caso específico 
Carmópolis contou com o empenho 
do deputado federal Domingos Sávio 
(PSDB-MG) e do senador Carlos Viana 
(PSD-MG). 

Município receberá cerca de 
 R$ 1 milhão do leilão do pré-sal

Canonização de Santa Dulce dos 
Pobres é enaltecida em plenário

João Bosco Ribeiro
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Em pronunciamento feito na 
Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas, durante a sessão ordinária 
realizada no dia 7 de outubro de 2019, o 
vereador Sérgio Damião Morais (PSDB) 
- foto acima -  informou ao plenário 
a existência, na cidade, de crianças 
que necessitam de tratamento com 
equoterapia, hoje realizado na cidade 
de Crucilândia. Sérgio disse ter sido 
procurado por duas mães, reivindicando 
a implantação desse tratamento em 
Carmópolis.  

Também chamada de equiterapia 
ou hipoterapia, a equoterapia é um tipo 
de terapia com cavalos que serve para 
estimular o desenvolvimento da mente e 
do corpo. Ela serve para complementar 
o tratamento de indivíduos com 
deficiências ou necessidades especiais, 
como a síndrome de Down, paralisia 
cerebral, derrame, esclerose múltipla, 
hiperatividade, autismo, crianças 
muito agitadas ou com dificuldade de 
concentração.

Sérgio relatou que já foi feita uma 
reunião com o prefeito Geraldo Antônio 
da Silva (PSD) e com a secretária da 
Saúde, Daniela Leite Garcia e que 
existem possibilidades concretas do 
tratamento ser realizado em Carmópolis 

a partir de 2020, mais precisamente no 
Parque de Exposições, onde há espaço 
e estrutura. Ele também informou que 
as fisioterapeutas envolvidas no projeto 
visitariam a Câmara para falar sobre o 
assunto aos vereadores, para que todos 
possam abraçar essa causa. Segundo 
Sérgio, esse tipo de tratamento irá ajudar 
muitas famílias de Carmópolis e da 
região.   

De acordo com especialistas, 
a equoterapia é uma ótima opção 
terapêutica principalmente para crianças 
com necessidades especiais, pois os 
exercícios realizados no cavalo altera 
a resposta do sistema nervoso central 
e permite melhora na postura e na 
percepção do movimento. Seus principais 
benefícios são: desenvolvimento do 
afeto, devido ao contato da pessoa com 
o cavalo; estimulação da sensibilidade 
tátil, visual e auditiva; melhora da 
postura e do equilíbrio; aumento da auto-
estima e a auto-confiança, promovendo 
a sensação de bem-estar; melhoria no 
tônus muscular; desenvolvimento da 
coordenação motora e percepção dos 
movimentos. Além disso, a equoterapia 
faz com que a pessoa se torne mais 
sociável, facilitando o processo de 
integração nos grupos.

Em pronunciamento 
realizado durante a sessão 
ordinária do dia 28 de 
outubro de 2019, o vice-
presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, vereador 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), referiu-se aos 
termos do Requerimento 
n.º 94, de sua autoria, 
que pede providência ao 
Poder Executivo, quanto 
à presença de mata-burros 
quebrados na estrada do 
povoado Olhos D’água. 

De acordo com 
Marcelo, ele recebeu 
algumas reivindicações 
sobre o problema, alertando 
para a importância do 
encontro de uma solução 
o mais rápido possível. 
Marcelo disse, ainda, ter 
recebido a garantia do 
secretário municipal de 
Obras e Infraestrutura 
Urbana e Rural, Carlos 
Antônio Nascimento, 
de que o trabalho de 
recuperação dessas 
passagens seria iniciado 
naquela mesma semana. 

O vereador Dirceu 
da Silva (PSD) reforçou 
os argumentos contidos no 
requerimento de Marcelo, 
lembrando ter recebido 
reclamações sobre esses 
mata-burros em meados 
deste ano, ou seja, faz 
muito tempo que eles se 
encontram quebrados. 
Ele frisou a necessidade 
dos consertos, esperando 
que realmente sejam 
realizados.  

João Francisco 
Vieira (PSD) também 
se referiu ao problema, 
classificando-o como 
digno da atenção do 
prefeito, revelando 
ter recebido vários 
telefonemas e mensagens 
de moradores reclamando 
da situação. João Francisco 
também citou problemas 
em mata-burros de outras 
localidades.

José Munir 
Machado (PSDB) fez um 
requerimento verbal sobre 
um mata-burro quebrado 
também há bastante tempo 
na comunidade da Vargem 

Grande, considerado por 
ele como vergonhoso para 
o município. “Parece falta 
de vontade”, afirmou o 
vereador. Segundo ele, a 
Prefeitura presta muitos 
serviços a particulares, 
grifando que a máquina 
carregadeira não para, 
servindo para comprar 
votos com bem público. 
Disse não ser contra a 
Prefeitura prestar serviços 
a particulares, desde 
que dê prioridade aos do 
município. 

Célio Roberto 
Azevedo (PSD) afirmou 
que existem vários mata-
burros de ferro disponíveis 
na garagem da Prefeitura 
que não são instalados 
exatamente por falta 
de disponibilidade da 
máquina, como disse o 
vereador José Munir. “O 
secretário quer instalar 
os mata-burros, mas não 
dispõe de tempo, pois 
sempre tem vários pedidos 
de uso da máquina para 
atender”, concluiu o 
vereador.  

Bastaram as primeiras chuvas de 
outubro para que problemas relacionados 
à infraestrutura de ruas em Carmópolis de 
Minas voltassem a se manifestar. Durante 
a sessão ordinária da Câmara Municipal 
realizada no dia 21 de outubro de 2019, o 
vereador Onaldo José dos Santos (PSDB) 
- foto - relatou a necessidade de medidas 
preventivas por parte da Prefeitura, antes 
que o período das águas provoque mais 
estragos.

De acordo com Onaldo, a chuva 
que caiu naquela tarde na cidade já havia 
provocado invasão de água em algumas 
casas, trazendo, ainda, muito barro e areia 
das vias públicas. “Os moradores ainda 
cobram, mas estão cansados de esperar”, 
afirmou o parlamentar. 

Disse, também, o vereador, que 
apesar de já estarem programadas 

melhorias para algumas delas, tais ruas 
necessitam de reparos urgentes. Ele pediu 
ao líder do governo no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM), que levasse a 
reivindicação até o prefeito e ao secretário 
de Obras, para que possam tomar as 
medidas necessárias, entre elas a instalação 
de manilhas, aguardando o asfaltamento 
que deverá ser realizado em 2020. 

Ainda sobre o início do tempo 
chuvoso, o vereador João Francisco 
Vieira (PSD) também pediu ao líder do 
governo que encaminhasse reivindicação 
de moradores dos povoados do Capão 
e Formiga, quanto à construção de três 
abrigos em pontos de ônibus. O vereador 
relatou que há dias muitas crianças foram 
severamente atingidas, no momento de 
embarcarem em ônibus escolar, por conta 
de uma forte chuva que caía naquela região.

Carmópolis pode ganhar 
tratamento por equoterapia

Mata-burros quebrados são estorvos 
para usuários de estradas rurais 

João Bosco Ribeiro

Primeiras chuvas já acarretam 
problemas em vias públicas

João Bosco Ribeiro

A segunda corrida “Mexa-se pela 
Vida”, realizada pela Associação Comercial 
e Industrial de Carmópolis de Minas 
(ASCINCAR), em parceria com a Prefeitura, 
Secretaria Municipal da Saúde, Igreja 
Adventista do Sétimo Dia, e vários outros 
parceiros, recebeu os aplausos da Câmara 
Municipal, por meio de seu presidente 
interino, vereador Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM). O tema foi abordado durante 
a sessão ordinária do Legislativo realizada 
no dia 4 de novembro de 2019. De acordo 
com Marcelo, o evento ocorreu na Praça dos 
Passos no domingo, 3 de novembro, com 
grande movimento de pessoas. 

Entre outros serviços gratuitos, houve 
aferição de pressão arterial e medição de 
glicose. Também foram realizadas corridas 
e um passeio ciclístico, numa iniciativa 
bastante produtiva. Marcelo disse estar 
certo de que o evento crescerá a cada ano. 

Ele agradeceu aos organizadores pelo 
convite, comunicando que ele e seu colega 
Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho (PSD) 
tiveram a honra de entregar as medalhas aos 
participantes de várias cidades, com destaque 
para as boas performances dos atletas Edney 
e Arnaldo, ambos de Carmópolis. 

Também o vereador Gilberto Arnaldo 
de Freitas - Betinho (PSD) destacou a 
importância do evento para o município, com 
participação de cidades vizinhas e o trabalho 
de muitos voluntários, que doaram parte de 
seu domingo, servindo à comunidade com 
carinho. Betinho também parabenizou os 
organizadores e parceiros, sempre presentes 
nesses eventos. 

Célio Roberto Azevedo (PSD) 
comunicou que é parceiro do evento desde 
a sua primeira edição, com o qual colabora 
todos os anos em vista de sua importância 
social.

Evento “Mexa-se pela Vida” movimenta 
Carmópolis e ganha elogios na Câmara 
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O “Dia do Servidor Público”, 
comemorado nacionalmente no dia 28 de 
outubro, mereceu várias manifestações 
de vereadores de Carmópolis de Minas, 
durante a sessão ordinária realizada na 
data do evento. Todos os parlamentares 
que abordaram o assunto centraram suas 
argumentações na importância social 
do trabalho desenvolvido por esses 
profissionais.

O líder do governo no plenário, 
vereador Geraldo Lucas (DEM) foi quem 
primeiro fez alusão à data, aplaudindo essa 
categoria de trabalhadores, especialmente 
os servidores do município, lotados nos 
três poderes constituídos, grifando a 
importância deles para a comunidade. Ele 
fez uma menção especial aos servidores 
da Câmara, que dão aos parlamentares o 
suporte necessário para executarem suas 
missões. 

Lucas cumprimentou os vereadores 
Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho 
(PSD) e Onaldo José dos Santos (PSDB), 
que são servidores públicos de carreira 
e que representam essa categoria no 
Legislativo. E concluiu, afirmando que 
sem os servidores públicos, o Brasil 
viveria mergulhado no caos. Por tudo 
que representam, ele parabenizou os 
servidores, pedindo que sejam cada vez 
mais valorizados.

Da mesma forma o vereador Onaldo 
cumprimentou os servidores públicos pela 
passagem do seu dia, especialmente os 
lotados na Câmara. Ele também agradeceu 
ao vereador Geraldo Lucas pela referência 

de seu nome como servidor municipal, 
pelo qual ele se sente muito honrado. Em 
aparte, Betinho, que também é funcionário 
público, mostrou-se grato a Geraldo Lucas 
pelas referências.

Sérgio Damião Morais (PSDB) 
cumprimentou os servidores pelo seu dia, 
em especial aqueles que trabalham na 
Câmara, dando aos vereadores o apoio 
necessário para o desenvolvimento das 
funções legislativas. 

Os vereadores José Munir Machado 
(PSDB), Célio Roberto Azevedo (PSD), 
Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho 
(PSD) e Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara – líder do bloco do PSDB, também 
desejaram felicidades aos servidores 
municipais.

O vice-presidente do Legislativo, 
vereador Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM) disse que todo gestor público 
almeja contar com uma equipe de 
funcionários gabaritada, com garra e 
vontade de trabalhar bem, e que ele 
percebe essas qualidades nos funcionários 
públicos de Carmópolis, especialmente os 
que trabalham na Câmara, que classificou 
como excelentes profissionais e dignos 
de toda a confiança. Em relação aos 
servidores da Prefeitura, Marcelo destacou 
que, se hoje tem-se uma administração 
elogiada, os louros não vão apenas para 
o prefeito, pois ele não faz nada sozinho. 
Ao contrário, muitas vezes quem segura 
a administração é a equipe que cerca o 
Executivo. Por tudo isto ele deixou os 
parabéns a todos os servidores públicos.

O município de Carmópolis de 
Minas ainda não oferece o serviço de 
confecção de carteiras de identidade. O 
assunto foi novamente abordado pelo 
líder da bancada do PSDB na Câmara 
Municipal, vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara - foto acima -, 
durante a sessão ordinária do Legislativo 
realizada no dia 7 de outubro de 2019. 

Antônio Gabriel lembrou que há 
cerca de um ano e meio encaminhou 
requerimento ao prefeito solicitando 
o estabelecimento do serviço, tendo 
recebido a promessa de que o problema 
seria resolvido, mas nada havia sido feito 
até naquele momento. Para o vereador 
isso traz muitos transtornos para a 

população, que precisa se deslocar duas 
vezes até a cidade de Oliveira ou outras 
da região, para conseguir o documento.

O vereador complementou sua 
argumentação, afirmando que esse é um 
serviço oferecido por quase todas as 
cidades, sendo que na região somente 
Carmópolis ainda não o possui, mesmo 
sendo algo fácil de ser resolvido.

O secretário da Mesa Diretora, 
vereador Gilberto Arnaldo de Freitas 
- Betinho (PSD) comunicou que 
a Prefeitura já cedeu e capacitou 
os funcionários, tendo, ainda, 
disponibilizado a sala para a prestação 
desse serviço, cujo início só depende de 
um despacho da Polícia Civil.

Dia do servidor é 
destaque na Câmara

População sofre para conseguir 
carteira de identidade

João Bosco Ribeiro

O vereador João 
Francisco Vieira (PSD) - 
foto - informou, durante a 
sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no 
dia 7 de outubro de 2019, 
que em visita à Prefeitura, 
cobrou pessoalmente do 
prefeito Geraldo Antônio 
da Silva (PSD) a limpeza 
do leito do Córrego do Jair 
do Jande, no distrito de 
Bom Jardim das Pedras.

De acordo com 

o vereador, moradores 
do distrito têm cobrado 
insistentemente uma 
solução para o problema, 
que vem afetando 
diretamente a população 
ao longo dos anos, com 
transbordamentos e 
sujeira.

O vereador também 
pediu a instalação de um 
passa-gado e de dois mata-
burros no Povoado das 
Cabeceiras, já prometido 
e não realizado, como 

também de três mata-
burros no Povoado da 
Mata. O parlamentar citou 
problemas que dificultam 
o tráfego na Estrada 
do Areão, várias vezes 
mostrado em vídeo por 
usuários em redes sociais. 
Entende o parlamentar 
que, para resolver de vez 
o problema, basta que 
a Prefeitura aplique, no 
local, cerca de quatro 
caminhões de fresa de 
asfalto.

Vereador cobra limpeza de 
córrego no distrito de Bom Jardim

João Bosco Ribeiro

O vereador João Francisco Vieira 
(PSD) criticou o fechamento de postos 
de saúde de Carmópolis de Minas no 
feriado prolongado comemorativo do Dia 
do Servidor. Falando durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal, realizada 
no dia 4 de novembro de 2019, ele disse 
que esse fato não pode mais ocorrer, 
pois os quatro dias em que as unidades 
de saúde permaneceram inoperantes 
foram negativos para a população, 
deixando muitos pacientes sem o devido 
atendimento. 

Diante do problema, o vereador disse 
ter ligado para o prefeito Geraldo Antônio 
da Silva (PSD), alertando-o sobre o fato, 
tendo ele recebido muitas reclamações 
de pacientes do distrito de Bom Jardim 
das Pedras. “O vereador precisa servir ao 
povo, pois recebe para isto”, concluiu João 
Francisco.

Em aparte, o presidente interino 
da Câmara, vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), concordou 
com a manifestação de João Francisco, 
afirmando que os pontos facultativos que 
a Prefeitura vem decretando são um caos 
para a área da saúde. Relatou que durante 
o último feriado, ocorrido numa sexta-
feira, recebeu uma ligação de uma pessoa 
desesperada, pois não encontrava uma 
vacina antitetânica e não podia esperar até 
na segunda-feira, pois havia sido vítima 
de uma mordida de porco, com alto risco 
de contaminação. Por meio de contatos 
com servidores da área, conseguiu o 
atendimento ao paciente. 

Ainda para Marcelo, se a Prefeitura 
vai decretar um ponto facultativo, que 

deixe uma unidade aberta, como referência 
para a população, evitando problemas 
desse nível, com pessoas correndo atrás de 
vereador para encaminhar o atendimento. 
Outros pacientes necessitam de curativos 
diários e num caso desses ficaram quatro 
dias sem a devida atenção. 

Também sobre o tema, o vereador 
José Munir Machado (PSDB) endossou as 
palavras de João Francisco, considerando 
como um absurdo a paralisação dos postos 
de saúde por quatro dias. 

Dirceu da Silva (PSD) reforçou o 
argumento de que é necessário deixar uma 
unidade de saúde aberta ao público nos 
feriados, especialmente naqueles períodos 
que coincidem com finais de semanas, 
quando os postos já permanecem fechados, 
pois nesses casos a população fica sem 
atendimento por um período mais longo.    

Da mesma forma Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara – líder do bloco 
do PSDB, concordou com os argumentos 
apresentados por seus colegas, afirmando 
que o “feriadão” de fato representa um 
transtorno para aqueles que precisam do 
serviço público, especialmente o da saúde. 
O líder revelou que também recebeu 
queixas de pacientes e que a solução é 
deixar um posto de saúde de plantão.

O líder do governo no plenário, 
vereador Geraldo Lucas (DEM) informou 
que também procurou o prefeito ao 
tomar conhecimento da decretação do 
ponto facultativo, alertando a ele sobre 
os transtornos que o longo período de 
inatividade traria à população. Lucas 
considerou como válidos os alertas feitos 
por seus colegas.

Feriado prolongado gera 
transtornos para pacientes
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O cidadão Paulo 
César Vieira - foto cima -  
ocupou o espaço dedicado 
à tribuna livre, durante a 
sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no dia 
28 de outubro de 2019, 
para solicitar o apoio dos 
vereadores no sentido de 
canalizar uma enxurrada 
que desce pela Rua Luis 
da Costa Pereira, fazendo 
com que muito entulho 
seja depositado na porta da 
sua casa. Outro fato ocorre 
na Rua Antônio Gonçalves 
Lara, onde os moradores 
sofrem pela falta de 
calçamento. Ambas as 
ruas estão localizadas no 
Bairro Santo Antônio.

O vice-presidente 
da Câmara, vereador 
Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), informou ao 
reclamante que o Poder 
Legislativo autorizou 
a Prefeitura a contrair 
empréstimo de cinco 
milhões de reais para 
pavimentação de ruas 
na cidade, e que as vias 
citadas por ele estão 
incluídas no plano de 
pavimentação, estando 
acertado que essas 
questões serão resolvidas. 

Célio Roberto 
Azevedo (PSD) informou 
que aguarda com 
ansiedade a liberação do 
financiamento para que 
as obras em mais de trinta 
ruas de Carmópolis de 
Minas sejam iniciadas, 
incluindo as citadas por 
Paulo César. E se colocou 
à disposição para ajudar 
no que for necessário. 

Gilberto Arnaldo 
de Freitas - Betinho 
(PSD) lembrou já ter 
encaminhado vários 
requerimentos sobre as 
ruas Antônio Gonçalves 
Lara e Luis da Costa 
Pereira e que é certo que 
o empréstimo autorizado 
pela Câmara vai funcionar 
com solução para essas e 
outras vias. 

Geraldo Lucas 
(DEM) – líder do governo 
no plenário lembrou 
que a Câmara tem agido 
sempre a favor do Bairro 
Santo Antônio, em vista 
das carências existentes 
naquela região urbana, e 
que aquele bairro será o 
mais bem contemplado 
com os recursos do 
financiamento aprovado 
pela Câmara, para 
o qual está previsto 
aproximadamente um 
milhão de reais. 

Morador pede obras 
para ruas com entulho 

e enxurrada

O atleta 
carmopolitano Arnaldo 
Aparecida de Paula 
recebeu os aplausos 
do secretário da Mesa 
Diretora da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, vereador 
Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD). 
Durante a sessão ordinária 
do Legislativo realizada 
no dia 14 de outubro 
de 2019, o parlamentar 
destacou a participação 
de Arnaldo na 2.ª Corrida 
Via Shopping, disputada 
no dia 13 de outubro em 
Belo Horizonte (MG) 
na qual conquistou o 
primeiro lugar. 

G i l b e r t o 
parabenizou o atleta por 
seu desempenho e a toda 
sua família, incluindo sua 

Família de atletas ganha 
competições e destaque na Câmara

O novo gerente 
geral da agência do Banco 
do Brasil de Carmópolis 
de Minas, senhor José 
Alexandre Lopes, - foto 
ao lado -  participou da 
sessão ordinária da Câmara 
Municipal, realizada no 
dia 04 de novembro de 
2019, para se apresentar, 
conhecer o Legislativo e 
comunicar suas primeiras 
ações em favor dos clientes 
e usuários da instituição 
financeira. Alexandre 
comunicou que, a partir 
do dia 05 de novembro, 
a filial iria estender seu 
atendimento por caixas 
eletrônicos de 7h às 21h, 
diariamente, inclusive aos 
sábados e domingos. 

O novo gestor 
colocou a agência à 
disposição dos vereadores 
e afirmou que um de seus 
focos será a ajuda aos 
produtores rurais, algo 
que conseguiu concretizar 
nas agências pelas quais 
já passou, sendo ele, 
inclusive, de família de 
ruralistas. “Estou aqui 
para apoiar no que for 
necessário”, afirmou o 
gerente.

O presidente interino 
do Legislativo, vereador 
Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM) agradeceu a visita 
do novo gerente e elogiou 
suas rápidas e acertadas 
decisões para melhorar o 
atendimento da agência 

Agência do Banco do Brasil passa
a funcionar nos finais de semana 

João Bosco Ribeiro

do BB. Lembrou que uma 
das maiores reivindicações 
de clientes e usuários do 
Banco era exatamente a 
insuficiência do horário 
de auto-atendimento, 
especialmente a 
inoperância do sistema 
nos finais de semana, 
prejudicando e tolhendo a 
população desse serviço, 
hoje já considerado como 
essencial, obrigando 
pessoas a se deslocarem 
para outras cidades para 
conseguirem suprir suas 
necessidades de saques.

O novo gerente do 
BB ouviu algumas críticas 
de vereadores a respeito 
do atendimento deficitário 
da agência. José Munir 
Machado (PSDB) disse 
que evitava ir à agência por 
causa do mau atendimento, 
chegando ao descaso em 
se tratando do sistema 

de auto-atendimento, 
inclusive algumas vezes 
descumprindo o horário 
de abertura ao público e 
ficando sem dinheiro para 
saques dos clientes. Por 
causa desses problemas, 
muitas pessoas transferiram 
suas contas para outras 
instituições financeiras. 
Munir, entretanto, 
manifestou sua satisfação 
pelas decisões já tomadas 
pelo novo gerente, na 
certeza de que produzirão 
efeitos positivos em favor 
dos clientes, usuários e 
população. 

O vereador Sérgio 
Damião Morais (PSDB) 
apontou o problema 
envolvendo o atendimento 
de aposentados e 
pensionistas que recebem 
seus benefícios na agência 
do Banco do Brasil, tendo 
que permanecer por várias 

horas na fila, sem a devida 
atenção e assistência. E se 
mostrou satisfeito com as 
iniciativas já tomadas pelo 
novo gestor.

Os demais 
vereadores deram as boas 
vindas ao novo gerente, 
com elogios pelo início 
positivo do trabalho. 

O gerente concluiu 
sua participação, afirmando 
que a função do Banco do 
Brasil é servir à sociedade 
como um todo, sendo um 
dos principais responsáveis 
pela economia da cidade e 
não pode se ausentar disso. 
Tendo assumido a agência 
há apenas duas semanas, 
o novo gerente disse já ter 
percebido que a cidade 
tem um bom conceito 
formado sobre o Banco do 
Brasil e cabe à empresa 
resgatar essa parceria.com 
a sociedade.

João Bosco Ribeiro

esposa Lilian Aparecida 
Rabelo de Paula, que 
ficou em quarto lugar, 
como também seu filho 
Vinícius, que também 
participa dos treinos. O 
vereador destacou que 

essa família vem sempre 
representando Carmópolis 
e honrando o nome do 
município.

Eles representam a 
Associação de Corredores 
de Rua de Carmópolis 

de Minas (ASCORC) 
e são treinados pelo 
professor Nikolas. A 
competição contou com 
1.500 participantes, 
num percurso de 10 
quilômetros.

SAÚDE:
QUESTÃO DE LIMPEZA

Evite doenças. 
Mantenha sua casa 

e seu quintal sempre limpos.

Câmara Municipal de Carmopólis de Minas


